

Position: QA Engineer / Tester – E2E & Automation (m/w/d)

Ort: [Leipzig, remote]

Start: Ab sofort / nach Vereinbarung

Über uns

Wir sind ein junges, technologiegetriebenes Start-up an der Schnittstelle von **künstlicher Intelligenz, Softwareentwicklung und Gesundheitswesen**. Unsere Mission: Die Versorgung von Patient:innen mithilfe smarterer, digitaler Lösungen nachhaltig verbessern. Unser interdisziplinäres Team vereint medizinisches Know-how mit technischer Exzellenz – und arbeitet dynamisch und mit echtem Impact.

Deine Rolle

Als Tester spielst du eine zentrale Rolle in der Qualitätssicherung unserer digitalen Produkte. Du entwickelst und betreust automatisierte Tests für neue und bestehende Systeme – von Unit-Tests bis hin zu komplexen End-to-End-Tests. Dabei arbeitest du eng mit dem Entwicklerteam zusammen, um robuste, verlässliche und getestete Software an die User zu bringen.

Deine Aufgaben

- Entwicklung und Pflege automatisierter End-to-End-Tests mit Playwright
 - Erstellung und Erweiterung von Unit-Tests und Integrationstests
 - Mitarbeit an QA-Strategien für neue und bestehende Systeme
 - Enge Zusammenarbeit mit Backend- und Frontend-Teams zur Sicherstellung von Testbarkeit und Qualität
 - Testautomatisierung entlang unseres Tech-Stacks (Python, JavaScript/TypeScript, PostgreSQL, MariaDB)
-

Was du mitbringst

- Erfahrung mit automatisierten Tests, insbesondere E2E mit Playwright oder vergleichbaren Frameworks
 - Kenntnisse in Unit- und Integrationstests (z. B. mit pytest, Jest o. Ä.)
 - Sicherer Umgang mit mindestens einem der genannten Tech-Stacks: Python, JavaScript/TypeScript
 - Datenbankerfahrung mit PostgreSQL oder MariaDB
 - Strukturierte, zuverlässige Arbeitsweise mit hohem Qualitätsanspruch
 - Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse
-

Was dich erwartet

- Ein hochmotiviertes, interdisziplinäres Team mit echter Vision
- Direkte Zusammenarbeit mit Entwickler:innen aus Backend und Frontend
- Tiefer Einblick in reale medizinische Anwendungen und deren Qualitätssicherung
- Gestaltungsfreiheit für den Aufbau moderner QA-Prozesse
- Flache Hierarchien, kurze Entscheidungswege, echtes Miteinander
- Impact: Deine Arbeit sorgt für sichere digitale Lösungen im Gesundheitswesen

MDA - Medical Decision Alliance GmbH
Universitätsstraße 14, 04109 Leipzig
www.medical-decision-alliance.com
[+49 341 248 259 17](tel:+4934124825917)

Kontakt: Annett Christ
annett.christ@decision-alliance.com

ENGLISCH =====

Position: QA Engineer / Tester – E2E & Automation (m/f/d)
Location: [Leipzig, remote]
Start: Immediately / by agreement

About us

We are a young, technology-driven start-up at the intersection of artificial intelligence, software development, and healthcare. Our mission: to sustainably improve patient care through smart digital solutions. Our interdisciplinary team combines medical expertise with technical excellence – working dynamically and with real impact.

Your Role

As a QA Engineer, you play a key role in ensuring the quality of our digital products. You'll develop and maintain automated tests for both new and existing systems – from unit tests to complex end-to-end scenarios. Working closely with our development teams, you help ensure that our software is robust, reliable, and ready for clinical use.

Your Responsibilities

- Develop and maintain automated end-to-end tests using Playwright
- Create and extend unit and integration tests

- Contribute to QA strategies across new and existing projects
 - Collaborate closely with backend and frontend teams to ensure testability and quality
 - Automate testing workflows across our tech stack (Python, JavaScript/TypeScript, PostgreSQL, MariaDB)
-

What You Bring

- Experience with automated testing, especially E2E with Playwright or similar frameworks
 - Knowledge of unit and integration testing (e.g., with pytest, Jest, etc.)
 - Solid skills in at least one of our tech stacks: Python or JavaScript/TypeScript
 - Experience working with databases such as PostgreSQL or MariaDB
 - Structured, reliable working style with a strong focus on quality
 - Excellent German and English skills
-

What You Can Expect

- A highly motivated, interdisciplinary team with a strong vision
 - Direct collaboration with backend and frontend developers
 - Deep insight into real-world healthcare applications and their QA processes
 - Freedom to shape modern QA strategies and tools
 - Flat hierarchies, short decision paths, genuine collaboration
 - Impact: Your work ensures safe and reliable digital healthcare solutions
-

MDA - Medical Decision Alliance GmbH
Universitätsstraße 14, 04109 Leipzig
www.medical-decision-alliance.com
[+49 341 248 259 17](tel:+4934124825917)

Kontakt: Annett Christ
annett.christ@decision-alliance.com